

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

XLVII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

4. Bis der grosse Tag anbricht / Da du
mirst den Leib anziehen / Und dein frohes Ange-
sicht Wieder auß der Erden blühen : Eile / Je-
su! mit Verlangen / Mit Verlangen wart ich
dein / Laß mich dich doch bald umfassen / O du
Itebes Jesulein.

XLVII.

Jhesus der ist mein Leben / Sterben ist
mein Gewinn' Dem thu ich mich erge-
ben / Mit Freud fahr ich dahin.

2. Mit Freud fahr ich von dannen Zu
Christ dem Bruder mein / Auff daß ich zu ihm
komme / Und ewig bey ihm sey.

3. Nun hab ich überwunden / Kreuz / Leiden /
Angst und Noht / Durch sein heilig fünff
Wunden / Bin ich versöhnt mit Gott.

4. Wenn meine Kräfte brechen / Mein Athem
hemmt den Lauff / Und kan kein Wort mehr
sprechen / Herr! nimm mein Seuffzen auff.

5. Wenn mein Herz und Gedanken zerger-
hen wie ein Licht / Das hin und her thut wan-
cken / Wenn ihm die Flamm gebricht.

6. Als denn sein sanfft und stille / Herr! laß
mich schlaffen ein / Nach deinem Raht und
Willen / Wenn kommt mein Stündlein.

7. Ach! laß mich an dir kleben / Wie eine
Klett am Kleid / Und ewig bey dir leben In
der himmlischen Freud.

8. Wol in des Himmels Throne / Sag ich
Lob / Ehr und Preis Dem Vater und dem
Sohne / Und auch dem heiligen Geist.

~~~~~  
**Drey Gesänge / welche vor  
der Predigt und zum Beschluß  
des Gottesdienstes hieselbst ge-  
sungen werden.**

Vor